

Kapolsek Parungkuda Hadiri Peringatan Hari Santri Nasional Tingkat Kecamatan Parungkuda Tahun 2024

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID

Oct 22, 2024 - 11:25



Kapolsek Parungkuda Hadiri Peringatan Hari Santri Nasional Tingkat Kecamatan Parungkuda Tahun 2024

Hari Santri Nasional diperingati dengan khidmat di Kecamatan Parungkuda, yang berlangsung pada Selasa pagi, 22 Oktober 2024, pukul 07.00 WIB. Kegiatan ini dilaksanakan di Yayasan Pendidikan An-Najwa, Desa Babakanjaya, dan dihadiri

oleh sekitar 200 peserta.

Upacara dipimpin oleh Camat Parungkuda, Kurnia Lismana, AP, sebagai pembina upacara. Susunan acara melibatkan berbagai tokoh penting, antara lain Azzhan Nur Rizki sebagai perwira upacara dan Syahdan Denis sebagai pemimpin upacara. Para peserta upacara juga disuguhkan pembacaan naskah Pancasila, undang-undang, ikrar santri, dan resolusi jihad oleh Ahmad Irsyadul Ibad, Siti Zahro, M Raihan, Ujang Suhandi, serta doa yang dipimpin oleh Rizki. Acara ini dipandu oleh Ustadz Niki Kurniawan dari KUA Kecamatan Parungkuda.

Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat, termasuk Kapolsek Parungkuda, Kompol Aah Hermawan, S.E., M.H, Sekmat Parungkuda, Endi Haryandi, S.E., M.Si, serta perwakilan dari KUA, ICMI, DMI, dan berbagai kepala desa di Kecamatan Parungkuda. Kehadiran tokoh-tokoh ini menunjukkan komitmen bersama dalam memperingati peran santri dalam membangun masa depan bangsa.

Setelah upacara resmi, acara dilanjutkan dengan kegiatan tambahan yang meliputi Nadzom Kitab Kuning, Mahalul Qiyam, dan tausiyah oleh Kh. Hilman (Rhoma Muda) yang berlangsung selama 15 menit. Selain itu, para siswa-siswi dari An Najwa juga memeriahkan acara dengan penampilan mereka.

Kegiatan berakhir pada pukul 10.00 WIB dengan aman, lancar, dan kondusif. Peringatan Hari Santri Nasional kali ini mengingatkan kita akan pentingnya peran santri dalam sejarah dan pembangunan bangsa serta menggugah semangat untuk terus menyambungjuang dalam merengkuh masa depan yang lebih baik.